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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 6,364
Venda $ 6,368
Variação +0,17%

Dólar Turismo
Compra $ 4,970
Venda $ 4,970
Variação -0,09%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 5,446
Venda $ 5,449
Variação +0,22%

Compra
 0,006

Venda
 0,006

Variação
  -0,39%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 52,00

R$ 108,50

R$ 62,00 

R$ 348,00

R$ 228,00

R$ 10,60

R$ 2,10

Dólar Comercial
Compra $ 4,969
Venda $ 4,970
Variação -0,10%

Governo do Paraná retoma ciclo 
de encontros com especialistas

O Governo do 
Estado retomou nesta 
terça-feira (2) o ciclo 
de encontros com 
especialistas para debater 
temas de relevância no 
cenário nacional. O ex-
governador do Espírito 
Santo e atual presidente 
da Indústria Brasileira 
de Árvores (Ibá), Paulo 
Hartung, apresentou 
a representantes de 
diversas secretarias os 
desafios e oportunidades 
do Brasil nos próximos 
anos dentro do atual 
contexto mundial.

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior 
abriu o encontro e 
destacou que a ideia 
é reunir especialistas 
periodicamente para 
apresentar à equipe 
de governo assuntos 
relacionados à gestão 
pública. No ano passado 
a primeira edição foi com 
Paulo Herrmann, um dos 
grandes especialistas do 
agronegócio no mundo. 
“Paulo Hartung é uma 
grande referência para 
mim na política, fez 
um grande trabalho à 
frente do Governo do 
Espírito Santo, além de 
ser um nome importante 
na iniciativa privada”, 
afirmou.

“Encontros como este, 
com grandes especialistas 
brasileiros, contribuem 
com a formação da 
nossa equipe, para 
continuarmos alinhados 
na busca de soluções 

para o Estado”, destacou 
o governador. “Tudo isso 
ajuda a consolidar o bom 
momento do Paraná. 
Fomos o Estado com o 
maior crescimento da 
atividade econômica no 
ano passado, nosso PIB 
avançou 5,8% em 2023 
e, em fevereiro, criamos 
mais de 33 mil empregos 
no Estado, o melhor 
resultado dos últimos 
três anos”.

Hatung também citou 
os bons resultados do 
Paraná e destacou que 
o bom desempenho é 
fruto do trabalho de 
uma equipe alinhada. 
“Nós brasileiros estamos 
assistindo a boa 
condução que está sendo 
executada pelo Governo 
do Paraná. O Estado 
adquiriu uma posição de 
destaque na educação 
pública, estamos vendo 
a evolução da área fiscal 
e no desenvolvimento 
econômico. É 
impressionante o que 
o Paraná está vivendo 
nesses últimos anos em 
termos de crescimento 
econômico, é um 
diferencial no País”, disse.

“Esse sistema de reunir 
a equipe do governo 
para conversar com 
pessoas diversas é algo 
muito positivo, porque 
traz um conjunto de 
reflexões e de ideias que 
acabam sendo úteis para 
o trabalho da equipe”, 
salientou o palestrante. 
“Pensar do ponto de 
vista estratégico sobre as 
questões do Estado, do 
Brasil e do mundo, olhar 
o que está acontecendo 
e as oportunidades 
e desafios que se 

apresentam é uma coisa 
importante”.

DESAFIOS E 
OPORTUNIDADES

 Com o tema 
“Brasil, Desafios e 
Oportunidades”, Paulo 
Hatung apresentou um 
panorama do mundo no 
pós-pandemia, mostrando 
como o Brasil pode se 
posicionar perante os 
desafios que vieram 
à luz desde então. “A 
pandemia mostrou 
desorganização das 
cadeias de suprimento do 
mundo, que mesmo com 
a globalização, deixou 
faltar coisas básicas. 
Depois dela veio uma 
inflação mundial, alta 
de juros e um conflito 
crescente pela disputa 
de hegemonia mundial”, 
disse.

Hatung destacou 
que, mesmo com esses 
desafios, o Brasil tem 
conseguido avançar nas 
reformas econômicas, 
tem apresentado 
crescimento na 
economia nos anos 
pós-pandêmicos e reúne 
uma série de ativos que 
podem tornar o País 
um referencial em áreas 
como sustentabilidade e 
transição energética.

“Estamos com a maior 
oportunidade da história 
econômica em cima da 
mesa. O mundo discute 
sobre as mudanças 
climáticas, um dos 
grandes temas do nosso 
tempo, e nós temos como 
ativo a maior floresta 
tropical do mundo, que 
concentra grande parte 
da biodiversidade do 
planeta. Também temos 
um grande potencial 

para sermos o provedor 
de energia limpa para o 
mundo, da mesma forma 
como já somos um dos 
grandes provedores de 
alimentos”, salientou 
Hartung.

“O que precisamos é 
combinar técnica com a 
política, e não falta gente 
capacitada e qualificada 
no Brasil. Tenho visto 
nascer boas lideranças no 
País”, ressaltou. “Também 
precisamos de bons 
marcos regulatórios, para 
dar segurança jurídica 
para atrair investimentos 
e tornar o País 
competitivo no cenário 
internacional”.

PALESTRANTE 
Economista formado 

pela Universidade Federal 
do Espírito Santo (UFES), 
professor Honoris 
Causa da Universidade 
de Vila Velha e Doutor 
Honoris Causa da UFES, 
Paulo Hatung governou 
o Espírito Santo por 
três mandato. Também 
foi senador, deputado 
federal, deputado 
estadual e prefeito de 
Vitória.

Atualmente fora da 
política, ele comanda 
a Ibá, associação que 
reúne a cadeia produtiva 
de árvores plantadas 
para fins industriais. É 
também membro dos 
conselhos do RenovaBR, 
Cebri e do Instituto de 
Estudo para Política da 
Saúde (IEPS), além do 
Conselho Administrativo 
da Vale. Hartung também 
atua voluntariamente 
na formação de novas 
lideranças e realiza 
palestras sobre gestão 
pública em todo o País.

POLÍTICA.

Expoente na política brasileira, três vezes governador do 
Espírito Santo, Hartung falou sobre desafios e oportunidades 
do Brasil no contexto mundial
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A Assembleia 
Legislativa aderiu ao 
programa “Educando 
Cidadãos: o que todos 
nós temos a ver com 
a corrupção?”, nesta 
terça-feira (2). O termo 
de adesão foi assinado, 
durante a suspensão 
da sessão ordinária, 
pelo presidente da 
Casa, deputado Mauro 
De Nadal (MDB), que 
classificou o projeto 
como uma brilhante 
iniciativa.

“Esse programa 
contribui para a 
formação de cidadãos 
ativos e conscientes 
e estimula as novas 
gerações a atuarem como 
agentes transformadores 
em busca de 
mudanças positivas no 
comportamento ético 
comunitário. A partir 
deste ato, a Alesc é 
parceira do projeto, 
buscando atuar de 
maneira articulada 
com outras instituições 
para a implementação 
do projeto”, destaca o 
presidente.

De Nadal parabenizou 
todas as outras 20 
entidades que também 
aderiram ao programa. 
“A gente acompanha 
esse projeto há muito 

tempo e sabe do impacto 
positivo que tem causado 
na vida do catarinense”, 
completa.

Idealizado pelo 
promotor de justiça do 
Ministério Público de 
Santa Catarina (MPSC), 
Affonso Ghizzo Neto, 
o programa tem o 
objetivo de formar seres 
humanos pensantes e 
críticos, para o exercício 
de uma cidadania ativa 
e integral. As ações são 
voltadas para a educação, 
com envolvimento de 
educadores, estudantes e 
comunidade escolar. 

Segundo Ghizzo 
Neto, o projeto é fruto 
da articulação de várias 
instituições públicas 
e privadas que têm o 
entendimento que “por 
meio da educação se faz 
uma cultura de controle 
social”. Ele destacou 
ainda que a “boa política” 
é compatível e “anda 
de mãos dadas” com a 
participação social.

Durante o ato, a 
deputada Luciane 
Carminatti (PT) também 
utilizou a palavra para 
destacar a pertinência 
do projeto. Segundo 
ela, é necessário o 
diálogo para construção 
de uma cultura de 

combate à corrupção 
e o envolvimento dos 
educadores neste 
processo é essencial.

Instituições 
envolvidas

Para representar o 
Parlamento catarinense 
no projeto foram 
designados os servidores 
André Luiz Bernardi, 
chefe de gabinete da 
presidência, e Marcos 
Flavio Ghizoni Junior, 
Controlador-Geral da 
Alesc.

Fizeram parte da mesa 
de honra representantes 
das diversas instituições 
catarinenses ligadas ao 
projeto: o vice-presidente 
do Tribunal de Justiça 
de Santa Catarina, Júlio 
César Machado Ferreira 
de Melo; o coordenador e 
idealizador do programa, 
Affonso Ghizzo Neto; 
o chefe de gabinete da 
presidência da Alesc, 
André Luiz Bernardi; 
o Controlador-Geral 
da Casa, Marcos 
Flavio Ghizoni Junior; 
o presidente da 
Associação Catarinense 
do Ministério Público, 
Alexandre Estefani e 
o vice-presidente do 
Conselho Regional de 
Contabilidade de Santa 
Catarina e coordenador 

do projeto, Roberto 
Aurélio Merlo.

Propostas do 
“Educando Cidadãos”

A atuação do 
programa ocorre em 
quatro eixos:

1 - Capacitar 
educadores, alunos e 
membros voluntários 
da comunidade sobre 
a corrupção e o papel 
decisivo da educação 
como instrumento 
de transformação 
social. Incentivando 
a implementação 
de mudanças de 

comportamentos 
corruptos junto à 
comunidade;

2 - Provocar reflexão 
sobre condutas e 
comportamentos de 
alunos e educadores 
que corroboram a falta 
de uma ética universal 
e plural baseada na 
participação, cooperação 
e controle social;

3 - Identificar 
problemas locais e 
comportamentos 
individuais nocivos 
banalizados na 
comunidade, propondo 

iniciativas, ações 
e soluções para os 
problemas;

4 - Oferecer meios, 
estratégias e incentivos 
para estimular o 
aprendizado em sala 
de aula, capacitando 
qualitativamente os 
alunos, levando-os para 
o exercício contínuo da 
reflexão, identificação e 
resolução de problemas 
comunitários.

Com a colaboração de 
Cintia Oliveira

Alesc adere ao Programa “Educando Cidadãos: o 
que todos nós temos a ver com a corrupção?”

POLÍTICA.

R$ 200 mil para a saúde conquistado pelo vereador 
Véio

Vereador Moacir 
Fernandes de Oliveira 
(Véio) e Deputado 
Federal Nelsinho 
Padovani viabilizam 
recurso de 200 mil reais 
para investimento em 
saúde do município de 
Flor da Serra do Sul.

Michel Belé, assessor 
do deputado, entregou a 
emenda ao vereador, em 
visita ao município.

Moacir comentou 
que repassou o recurso 
para o município com 
o objetivo de ajudar a 
população.

“Eu trabalho na 
área de saúde, sei das 
dificuldades, então a 
gente vê as dificuldades 

de quem trabalha nessa 
área. O gasto é muito 
grande na saúde, então 
quando surgiu essa 
possibilidade, eu pensei 
de direcionar para a 
saúde”, comentou Moacir.

O vereador 
acrescentou que o 
recurso ficará disponível 
para uso da Secretaria 
em suas necessidades. 
Questionado onde tem 
mais demanda, ele 
sinalizou que acredita ser 
em remédios e exames, 
já pode ser direcionado 
para as pessoas mais 
carentes.

“Eu me sinto realizado 
em poder contribuir, 
pode ajudar a nossa 

população. Quero 
também destacar os 
demais vereadores, afinal 
todos trabalham junto 
aos seus deputados em 
favor dos sulflorenses, 
especialmente os 
vereadores da minha 
bancada, pois a gente 
sempre trabalha juntos”, 
comentou. 

O vereador comentou 
que nos próximos dias 
deve chegar um veículo 
para a sáude, de emenda 
do deputado estadual 
Wilmar Reichemback. 
Também, 100 mil reais 
para ações junto aos 
idosos.

POLÍTICA.

Os recursos serão investidos na área de saúde, para atendimento à população
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Secretária de Desenvolvimento e Planejamento compartilha resultados da visita à capital e 
perspectivas para o município

Estiveram cumprindo 
diversas agendas 
em Florianópolis, o 
vice-prefeito de São 
José do Cedro, Elmar 
Hentz e a secretária 
de Desenvolvimento 
Econômico e 
Planejamento, Kelly 
Lisiane Figueiró.

Kelly compartilhou 
os principais resultados 
dessas reuniões e as 
perspectivas para 
os investimentos em 
infraestrutura em 
andamento, detalhando 
a agenda realizada na 
capital, que incluiu visitas 
à Federação Catarinense 
de Municípios (FECAN), 
Secretaria de Estado 
da Assistência Social, 
Celesc, Epagri, Cidasc 
e Secretaria de Estado 
da Agricultura. Entre as 
demandas discutidas, 
destacam-se os 

investimentos em energia 
elétrica para loteamentos 
em fase de implantação, 
como Santa Rita III e IV, e 
a necessidade de energia 
trifásica para produtores 
rurais.

Durante a visita, 
a equipe de São José 
do Cedro recebeu 
boas notícias quanto 
a recursos para 
investimentos futuros. 
O deputado Mauro 
De Nadal anunciou 
a destinação de 
R$ 1 milhão para 
pavimentação de estradas 
rurais, o que contribuirá 
significativamente para 
o desenvolvimento do 
interior do município. 
Além disso, o município 
foi elencado para 
sediar uma unidade 
regional Centro de 
Referência Especializado 
de Assistência Social 

(CREAS), que atenderá 
não só São José do Cedro, 
mas também outros 
municípios da região.

Com os recursos 
anunciados e os projetos 
em andamento, São José 
do Cedro se prepara para 
um período de intenso 
desenvolvimento. Além 
disso, novas parcerias 
e investimentos, como 
a instalação de uma 
estação meteorológica 
e a ampliação do 
atendimento da CIDASC, 
prometem impulsionar 
ainda mais o crescimento 
do município. 

Kelly Figueiró 
ressaltou que, mesmo 
em um ano eleitoral, o 
município não medirá 
esforços para buscar 
recursos e realizar 
obras que beneficiem a 
população.

“A agenda realizada 

em Florianópolis 
foi intensa e muito 
positiva, demonstrando 
o comprometimento 
da gestão municipal de 
São José do Cedro com 

o desenvolvimento e o 
bem-estar da população. 
Os investimentos em 
infraestrutura e as 
parcerias firmadas 
durante a visita refletem 

o empenho das nossas 
lideranças em buscar 
soluções para as 
demandas do povo 
cedrense”, concluiu Kelly.

GERAL.

Kelly Figueiró destaca investimentos em 
infraestrutura após agenda em Florianópolis

Audiência trata de projeto sobre internação involuntária de moradores de rua

A necessidade de mais 
recursos para a assistência 
social e de tratamento para 
dependentes químicos foram 
alguns dos pontos abordados 
durante a audiência pública 
realizada na noite desta 
terça-feira (2), na Assembleia 
Legislativa, para discutir o 
Projeto de Lei (PL) 85/2022, 
que institui o Programa 
Estadual Saúde sem Drogas. 
O encontro foi promovido 
pela Comissão de Prevenção e 
Combate às Drogas da Alesc, 

por solicitação do autor do 
projeto, o deputado Ivan Naatz 
(PL).

O PL 85/2022 é voltado 
para o atendimento de pessoas 
em situação de rua que sejam 
dependentes químicas, por 
meio da chamada internação 
involuntária. Segundo Naatz, a 
matéria está de acordo com a 
legislação federal que trata do 
assunto e tem como objetivo 
enfrentar um problema que 
acomete muitos moradores de 
rua.

“Uma parte das pessoas 
que vive na rua está assim por 
uma condição social, porque 
perderam emprego, família, e 
não têm relação com drogas, 
mas há uma parte que vive 
em drogadição”, afirmou o 
deputado. “Já temos lei federal 
que determina o que fazer, 
como fazer. O que precisamos é 
que os gestores criem políticas 
públicas com investimentos 
no combate à drogadição, na 
recuperação dessas pessoas.”
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Uma importante 
reunião ocorreu no 
Consórcio Intermunicipal 
da Fronteira 
(CIF), envolvendo 
representantes dos três 
municípios que fazem 
parte da entidade, 
Barracão, Bom Jesus do 
Sul e Dionísio Cerqueira, 
para discutir a situação 
da dengue na região e 
as ações de alinhamento 
no combate ao mosquito 
Aedes aegypti. 

O encontro teve 
como objetivo debater 
estratégias de combate 
à dengue. Teve a 
participação de Jorge 
Santin, presidente do 
CIF; secretário de Saúde, 
Dieyson Bugança, de 
Barracão; Deniz da Rocha, 
de Dionísio Cerqueira; 
e Cézar Bueno, de Bom 
Jesus do Sul. Além 
destes, participaram 
representantes da 
Epidemiologia dos da 
Vigilância Sanitária dos 
três municípios do CIF 
e mais de Bernardo 
de Irigoyen. Também, 

representantes das 
regionais de saúde dos 
estados do Paraná e de 
Santa Catarina. 

Após a participação, 
Deniz da Rocha, 
secretário de Saúde 
de Dionísio Cerqueira, 
enfatizou a importância 
da colaboração entre 
os municípios da Tri 
Fronteira.

“Durante a reunião, 
foi feito um convite para 
uma próxima reunião, 
agendada para o dia 5 
de abril, com o propósito 
de ampliar o debate e 
contar com o apoio de 
organizações locais, 
incluindo associações 
comerciais, entidades 
como Lions e Rotary 
Club. O objetivo é definir 
estratégias conjuntas, 
visando a realização de 
um Dia D de mutirão 
contra a dengue. É 
essencial a gente unir 
esforços e envolver toda 
a comunidade nesse 
processo”, avaliou Deniz.

Dieyson Bugança 
também ressaltou a 

importância desta 
reunião, que serviu de 
alinhamos para outra que 
acontecerá nesta sexta-
feira, dia 5, que tratará 
das ações em nível de 
região para conter o 
avanço da dengue.

“A doença tomou 
proporções elevadas 
nos últimos tempos, e 
se não unirmos forças 
logo poderemos ter 
problemas para realizar 
outros serviços de 
saúde, já que a situação 
pode até colapsar o 
sistema de atendimento. 
É muito importante o 
envolvimento de todos, 
inclusive das pessoas, 
o cidadão de um modo 
geral, em nos ajudar 
limpando seus terrenos 
e eliminando locais que 
podem desenvolver o 
mosquito”, ressaltou ele.

Cezar Bueno 
acrescentou que ninguém 
faz nada sozinho e os 
municípios precisam de 
todos unidos no combate 
à doença.

“A dengue é uma 

doença que está 
diretamente relacionada 
ao cuidado que o cidadão 
dá aos seus imóveis, 
sejam moradias ou 
terrenos baldios, e o 
descuido com vasilhames 
e objetos que possam 
servir de criadouro 
do mosquito, faz com 
que a doença aumente. 
Ninguém sabe mais 
sobre sua casa do que 
quem mora nela, por 
isso, contamos com a 

participação de todos na 
luta”, salientou ele.

Investimentos em 
Dionísio Cerqueira

Paralelo ao assunto 
acima, Deniz da Rocha 
acrescentou que 
recentemente a Secretaria 
de Saúde de Dionísio 
Cerqueira adquiriu de 
dois novos equipamentos 
destinados à vigilância 
e controle de endemias. 
Essas máquinas, que 

foram adquiridas com 
um investimento de 
pouco mais de R$ 4.000, 
permitirão uma resposta 
mais rápida e eficaz em 
casos confirmados de 
dengue. Anteriormente, 
o município dependia da 
Secretaria Regional do 
Estado para fornecer tais 
equipamentos, o que nem 
sempre era viável devido 
à alta demanda na região.

Reunião regional na área do CIF aborda ações 
para conter o avanço da dengue

SAÚDE.

Participaram os profissionais de saúde dos municípios de Barracão, Bom Jesus do Sul e Dionísio Cerqueira

Governo destina R$ 9,7 milhões para projetos de extensão das universidades estaduais

O Governo do Estado 
anunciou nesta terça-feira 
(2) mais um pacote de 
investimento, da ordem de R$ 
9,7 milhões, para o fomento 
dos projetos de extensão 
desenvolvidos pelas sete 
universidades estaduais. Os 
recursos contribuem para 
a melhoria da formação 
profissional dos estudantes 
e dos serviços prestados à 
comunidade, por meio das 
atividades das universidades.

Os valores são oriundos 
do Fundo Paraná de fomento 
à ciência e tecnologia, 
administrado pela Secretaria 

da Ciência, Tecnologia e Ensino 
Superior (Seti). As instituições 
estaduais devem submeter os 
projetos até 31 de maio.

Os recursos são destinados a 
projetos de extensão propostos 
pelas instituições de ensino 
superior do Estado, eventos 
de divulgação científica, entre 
outras iniciativas, tendo em 
vista a inclusão das ações de 
extensão universitária nos 
currículos das graduações.

Entre os benefícios 
previstos no edital, estão 
o aprimoramento da 
formação profissional dos 
alunos, a integração entre 

o conhecimento produzido 
dentro da universidade 
com as demandas sociais, o 
desenvolvimento sustentável 
e medidas que facilitem a 
transformação digital nas 
universidades.

As propostas devem englobar 
áreas identificadas como 
prioritárias pelo Conselho 
Paranaense de Ciência e 
Tecnologia (CCT Paraná): 
Agricultura e Agronegócio; 
Biotecnologia e Saúde; 
Energias Inteligentes; Cidades 
Inteligentes; e Educação, 
Sociedade e Economia.

COMUNIDADE 

 Mais de R$ 2,3 milhões 
dos recursos serão destinados 
para ações extensionistas 
direcionadas a minorias sociais. 
Com a disponibilidade de R$ 
1,3 milhão, as universidades 
devem apresentar propostas 
voltadas às Universidades da 
Terceira Idade, que são projetos 
desenvolvidos em todas as sete 
instituições de ensino superior 
vinculadas ao governo, para 
este público-alvo.

A outra parte deve 
envolver a elaboração de 
cursos preparatórios para 
os vestibulares de cada 
instituição. As capacitações 

serão destinadas a pessoas em 
situação de vulnerabilidade 
social e econômica.

PESQUISA 
 Outro edital, no valor 

de R$ 6 milhões, prevê o 
aprimoramento da rede de 
laboratórios multiusuários, 
anunciado em março pelo 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior como parte de 
um pacote de investimento de 
R$ 212 milhões. As instituições 
estaduais de ensino superior 
e o Instituto de Tecnologia do 
Paraná (Tecpar) têm até 29 de 
abril para submeter os projetos 
para essa chamada pública.

O investimento será 
destinado para a modernização 
da infraestrutura da rede de 
laboratórios compartilhados 
entre as universidades estaduais 
e o Tecpar. A ação favorece, 
ainda, as atividades dos 
programas de pós-graduação e 
a cooperação entre instituições 
de pesquisa e ensino.

O sistema de Laboratórios 
Multiusuários favorece a 
otimização do uso de recursos 
e contribui para atividades de 
pesquisa e desenvolvimento 
ao evitar a aquisição duplicada 
de equipamentos e facilitar o 
acesso a diferentes ferramentas.
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Fesporte divulga edital do 
programa Bolsa-Atleta para 
2024

A mãe ficou sabendo que tinha câncer e precisava 
ser operada. A filha era uma pessoa forte. Apesar disso, 
a mãe, à noite, tinha ataques de pânico porque tinha 
medo de deixar sua filha sozinha. Seus ataques de 
pânico mostram que você ama sua filha e gostaria de 
ser ainda por muito tempo uma boa mãe para ela. No 
entanto, você precisa falar com o seu medo e oferecer o 
medo que você está sentindo à Deus. Não tenha remorso 
pelo fato de ter medo. O medo pode existir. Ele tem um 
sentido. Ele pretende convidar você a refletir sobre suas 
preocupações. Você não pode assumir para sempre o 
cuidado com sua filha. 

Confie que Deus mantém sua boa mão estendida 
sobre sua filha e reze também na certeza de que Deus 
está agindo para curar o seu câncer por meio de todos 
os auxílios que os médicos oferecem de modo que você 
possa ainda por muito tempo ser uma boa mãe. Mas 
considere também, que nós não somos senhores da 
duração da nossa vida e que o nosso corpo e a nossa 
natureza são frágeis e nós morremos um dia. Nós 
estamos todos entregues às forças da nossa própria 
natureza e a força de Deus que busca também sustentá-
la em todas as situações. Nós devemos cuidar de nossos 
filhos e ao mesmo tempo deixar de lado o cuidado e 
confiar que Deus dê aos nossos filhos, suficiente força 
para que eles possam encontrar o seu caminho. 

Não lute contra o seu medo; assim, ele só vai 
aumentar, ele vai se fortalecer. Confraternize-se com o 
seu medo. O medo pretende lembrar-lhe sempre que 
deve confiar a proteção de Deus, toda a sua família e 
o seu próprio ser, a sua doença. E o medo convida a 
conviver conscientemente cada momento que Deus 
lhe concede. Deixe que o medo a estimule a se dedicar 
afetuosamente à sua filha e perceber de um modo novo 
o mistério que sua filha representa, dizer-lhe palavras 
de amor e de atenção que já não mais dizia há muito 
tempo. Então, você não precisa livrar-se do seu medo. 
Ele é transformado em um convite a viver intensa e 
atentamente a sua vida.

Foi publicado no Diário Oficial do Estado desta 
terça-feira, 2, o edital que apresenta os procedimentos 
de cadastros, inscrição e os critérios para concessão do 
Bolsa-Atleta de Santa Catarina para o ano de 2024.

O edital visa a transferência de recursos do Governo 
de Santa Catarina para atletas e paratletas que se 
enquadrem no estabelecido pela Lei nº 18.335 de 6 de 
janeiro de 2022, tornando pública e aberta as inscrições 
para a concessão da Bolsa-Atleta de Santa Catarina, 
mediante as condições estabelecidas no edital.

A inscrição do candidato deverá ser efetivada 
exclusivamente por meio do Sistema Bolsa-Atleta Santa 
Catarina, que estará disponível a partir de 00h do dia 
02 de abril de 2024 até às 23h59min do dia 14 de abril 
de 2024, no endereço eletrônico https://fesporte.web.
placarsoft.app .

Para criação de usuário e senha de acesso ao sistema, 
realização da inscrição e acompanhamento do pleito, o 
atleta candidato deverá efetuar cadastro no endereço 
https://fesporte.web.placarsoft.app. 

Lembrando que é de exclusiva responsabilidade do 
Atleta Candidato o acesso às páginas eletrônicas, bem 
como pelo preenchimento online do formulário de 
inscrição disponível na área restrita do atleta, acessada 
mediante utilização de login e senha pessoais gerados 
com o cadastro.

Medo

A administração 
municipal de São José do 
Cedro está promovendo 
um evento especial para 
encerrar as atividades 
alusivas ao mês das 
mulheres. 

Com o objetivo de 
celebrar e fortalecer 
o papel feminino, 
especialmente no 
contexto familiar, 
a iniciativa visa 
proporcionar 
uma experiência 
enriquecedora para todas 
as mulheres cedrenses.

O evento contará 
com uma palestra 
show que abordará 
temas essenciais para 
o desenvolvimento 
pessoal e emocional 
das mulheres, 
intitulada “Autoestima, 
empoderamento 
feminino, motivação, 
cuidado com o eu 
interior, saúde emocional 
e autoconhecimento”. A 

palestra será conduzida 
por especialistas no 
assunto, oferecendo 
informações valiosas e 
ferramentas práticas para 
o público presente.

A atividade faz parte 
do Programa de Atenção 
Integral à Família (PAIF), 
uma iniciativa voltada 
para a comunidade que 
visa o fortalecimento 
dos vínculos familiares 
e comunitários. Além 
de proporcionar 
momentos de reflexão 
e aprendizado, o 
evento busca criar um 
ambiente propício para 
o compartilhamento 
de experiências e o 
fortalecimento das 
relações interpessoais.

O evento acontecerá 
nesta sexta-feira, dia 
05 de abril, a partir das 
19h30, no Centro de 
Convivência dos Idosos 
Padre Romualdo Zimmer. 
Todas as mulheres 

estão cordialmente 
convidadas a participar 
desse momento único de 

celebração e crescimento 
pessoal.

Município de Cedro realiza evento de 
encerramento do mês da mulher

Vereadores de Barracão aprovam 
projetos e indicações
Vereador Leandro Hahn avaliou os trabalhos das últimas 
decisões da Câmara de Vereadores de Barracão e as ações 
em prol do município

Na última sessão 
ordinária da Câmara de 
Vereadores de Barracão, 
realizada em 26 de 
março, os vereadores 
aprovaram projetos de 
leis e 10 indicações, 
que são pedidos dos 
vereadores.

Um projeto 
foi aprovado por 
unanimidade, relacionado 
a fiscalização sanitária no 
município, despertou a 
atenção. 

m uma coletiva de 
imprensa, o vereador 
Leandro Hahn falou 
sobre o projeto aprovado 
e suas indicações.

O projeto aprovado, 
que teve pedido de 
urgência por parte do 
Executivo Municipal, 
trata-se de uma alteração 
em um projeto existente 
desde 2018, relacionado 
à fiscalização sanitária. 
Leandro Hahn destacou 
a tranquilidade da 
votação e a importância 
das modificações para a 
eficácia da fiscalização na 

cidade.
Além do projeto 

aprovado, o vereador 
Leandro Hahn apresentou 
duas indicações durante a 
sessão. A primeira delas, 
a indicação 19, solicita 
a sinalização de um 
trecho de asfalto que liga 
a cidade ao distrito de 
São José, visando alertar 
os motoristas sobre a 
presença de ciclistas na 
região.

A segunda indicação, 
a de número 26, no qual 
solicita que a prefeitura 
realize melhorias no 

acesso à empresa Los 
Paleteros, a qual, segundo 
ele, enfrenta dificuldades 
durante períodos de 
chuva. 

Durante a coletiva, 
o vereador expressou 
sua preocupação com a 
geração de empregos em 
Barracão, enfatizando a 
importância de apoiar e 
fortalecer as empresas já 
existentes. Ele ressaltou 
a necessidade de buscar 
recursos e investimentos 
para diversas áreas do 
município, incluindo 
turismo, agricultura e 

educação.
Leandro Hahn 

destacou o trabalho 
dos vereadores na 
busca por recursos 
e investimentos para 
Barracão. Ele mencionou 
conquistas recentes, 
como a liberação de R$ 
200 mil para melhorias 
no Complexo Turístico 
Santa Emília, em Siqueira 
Bello e a sinalização de 
possíveis recursos para 
a construção de um 
calçadão no centro da 
cidade.

GERAL.

GERAL.

Celebrando o empoderamento feminino com um evento de 
encerramento com palestra show
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Maurice Tillet: De lutador a inspiração 
para o Sherek

Maurice Tillet, um 
lutador francês que 
superou adversidades 
incríveis, tornou-se 
uma lenda não só no 
mundo da luta livre, 
mas também como uma 
inspiração cultural que 
transcendeu seu tempo. 
Sua vida e legado, 
marcados pela batalha 
contra a acromegalia e 
seu impacto no ringue, 
bem como na cultura 
pop, revelam uma 
história fascinante de 
resiliência e influência.

Maurice Tillet, 
nascido na França 
em 1903, enfrentou 
desafios desde cedo 
em sua vida. Dotado de 
uma inteligência acima 
da média, ele dominava 
14 idiomas e tinha uma 
promissora carreira 
como advogado à sua 
frente. No entanto, 
sua vida tomou um 
rumo inesperado 
quando, aos 20 anos, 
foi diagnosticado com 
acromegalia, uma 
condição rara que 
altera drasticamente 
a estrutura óssea e 
os traços faciais. Esta 
condição não apenas 
moldou sua aparência 
física, mas também o 
destino de sua carreira.

A transição de 
Tillet para a luta livre 
não foi apenas uma 
mudança de carreira; 
foi uma redefinição de 
sua identidade. Ele se 
tornou conhecido como 
“O Anjo Francês”, um 
nome que refletia tanto 
sua gentileza quanto 
sua força imponente 
no ringue. A decisão 
de entrar no mundo 
da luta livre, embora 

desafiadora, provou ser 
frutífera, estabelecendo 
Tillet como uma figura 
icônica no esporte.

Após superar os 
primeiros desafios, 
Maurice Tillet começou 
a ganhar notoriedade 
nos ringues de luta 
livre, onde ficou 
conhecido como o “anjo 
francês”. Sua presença 
imponente e habilidades 
únicas rapidamente 
o transformaram em 
uma das figuras mais 
emblemáticas do 
esporte durante os anos 
1930 e 1940. Sua fama 
ultrapassou fronteiras, 
atraindo fãs e curiosos 
de diversas partes do 
mundo.

Durante sua carreira, 
Tillet enfrentou e venceu 
muitos adversários, 
consolidando sua 
posição como um 
dos lutadores mais 
respeitados de sua 
época. Seu estilo de 
luta, marcado pela força 
e técnica, deixou um 
legado duradouro no 
esporte.

A acromegalia, 
uma condição rara 
causada por um 
excesso de hormônio 
do crescimento, teve 
um impacto profundo 
na carreira de Maurice 
Tillet. Sua aparência 
física única, resultado 
direto da doença, o 
tornou uma figura 
icônica no mundo da 
luta livre. No entanto, 
essa mesma condição 
também trouxe desafios 
significativos, incluindo 
problemas de saúde 
que afetaram sua 
performance e bem-
estar.

A trajetória de 
Maurice Tillet 
transcendeu os 
limites do ringue, 
marcando presença 
significativa na cultura 
popular. Sua figura 
imponente e história 
única capturaram a 
imaginação de muitos, 
tornando-o um ícone 
além do mundo da 
luta livre. A influência 
de Tillet pode ser 
observada em diversas 
formas de mídia, desde 
filmes e séries até obras 
de arte e literatura, 
evidenciando sua 
relevância cultural.

A figura de Maurice 
Tillet transcendeu 
os limites do ringue, 
marcando presença 
em diversas formas 
de mídia e arte. Sua 
imagem icônica foi 
retratada em filmes, 
documentários e até 
mesmo em esculturas, 
refletindo a fascinação 
que sua história e 
aparência únicas 
despertam até hoje. 
Além disso, a influência 
de Tillet estende-se para 
o mundo dos quadrinhos 
e videogames, onde 
sua persona inspirou 
personagens marcantes.

Maurice Tillet, 
conhecido como “O Anjo 
Francês”, deixou um 
legado que transcendeu 
as fronteiras do ringue 
de luta livre, impactando 
não apenas o esporte, 
mas também a cultura 
popular de maneiras 
inesperadas. Sua história 
de vida, marcada pela 
superação e resiliência, 
continua a inspirar 
gerações.

Revelações de um texto raro do 
século 17 sobre Shakespeare

Um texto escrito a mão 
intrigante, do século 17 
e antigamente atribuído 
ao pai do famoso poeta e 
autor de peças de teatro, 
William Shakespeare, 
surpreendeu os 
pesquisadores ao ser 
identificado como obra 
de sua irmã até então 
desconhecida, Joan.

A descoberta, 
divulgada em um artigo 
recente na revista 
Shakespeare Quarterly, 
lança nova luz sobre a 
vida e o legado da família 
Shakespeare. O texto 
em questão, um tratado 
religioso, revela-se como 
um testemunho corajoso 
da fé católica de Joan em 
uma época de intensa 
perseguição religiosa na 
Inglaterra.

No auge da Reforma 
Protestante, quando os 
católicos enfrentavam 
perseguições e até 
mesmo a morte por sua 
fé, Joan Shakespeare 
comprometeu-se em seu 
manuscrito a manter uma 
morte fiel ao catolicismo, 
mesmo em face das 
adversidades.

O manuscrito foi 
descoberto em 1770 por 
um pedreiro, escondido 
entre as vigas da casa 
da família Shakespeare 
em Stratford-upon-
Avon. Inicialmente, 
acreditava-se que o 
documento pertencia a 
John Shakespeare, pai 
de William, mas uma 
reavaliação recente por 
parte de especialistas 
revelou sua verdadeira 
autoria.

Matthew Steggle, 
professor do 
Departamento de Inglês 
da Universidade de 

Bristol, conduziu uma 
investigação minuciosa, 
utilizando recursos como 
o Google Livros e bancos 
de dados online, para 
determinar a origem do 
texto. Ele demonstrou 
que o manuscrito era na 
verdade uma tradução 
do livro italiano “O 
Último Testamento da 
Alma”, atribuído a Joan 
Shakespeare.

Nascida cinco anos 
após seu célebre irmão 
William, Joan passou 
toda a sua vida em 
Stratford-upon-Avon. 
Pouco se sabe sobre sua 
vida, exceto que se casou 
com um comerciante de 
recursos modestos e teve 
quatro filhos. Ela viveu 
até os 77 anos, sendo 
a única parente viva de 
William nos últimos anos 
de sua vida, além de sua 
esposa e filhas.

Apesar da escassez 
de registros sobre Joan, 
sua presença é agora 
reconhecida como 
significativa, não apenas 
como a irmã de um gênio 
literário, mas como uma 
voz importante da época. 
Como observa Steggle, 
“Virginia Woolf escreveu 
um ensaio famoso, ‘A 
irmã de Shakespeare’, 
sobre como uma figura 
como ela nunca poderia 
esperar ser uma escritora 
ou ter sua escrita 
preservada, então ela se 
tornou um símbolo para 
todas as vozes perdidas 
das mulheres do início da 
era moderna”.

O documento escrito 
por Joan apresenta uma 
referência intrigante 
à Santa Winifred, uma 
figura histórica do 
século 7 que sobreviveu 

à decapitação por um 
pretendente descontente 
e fundou um convento. 
Esta referência sugere 
uma devoção especial 
de Joan à santa, 
acrescentando uma 
camada de complexidade 
e significado ao seu 
testemunho religioso.

No trecho traduzido 
do manuscrito, Joan 
expressa sua devoção 
à Virgem Maria e a 
outros santos, incluindo 
a mencionada Santa 
Winifred, invocando 
sua presença na hora 
da morte e confiando 
sua alma aos cuidados 
divinos.

A descoberta deste 
manuscrito único não 
apenas enriquece 
nossa compreensão da 
vida e das crenças de 
Joan, mas também nos 
lembra da importância 
de reconhecer e 
preservar as vozes 
silenciadas da história. 
Em um tempo em que 
as mulheres raramente 
eram reconhecidas 
por suas contribuições 
intelectuais, Joan emerge 
como uma figura notável 
e inspiradora.

William Shakespeare 
foi um dos mais 
renomados dramaturgos 
e poetas da literatura 
inglesa. Ele nasceu 
em Stratford-upon-
Avon, Inglaterra, em 
1564, e faleceu em 
1616. Shakespeare é 
amplamente reconhecido 
por suas peças teatrais, 
que abrangem uma 
variedade de gêneros, 
incluindo tragédia, 
comédia, romance e 
história. 
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Sérgio de Mattos avalia trabalhos realizados à frente do 
Poder Executivo Municipal
Um dos principais assuntos que trabalhou neste período foi conduzir ações de enfrentamento a dengue, 
em conjunto com a equipe de saúde e epidemiologia do município

Após ficar 25 dias à 
frente do Poder Executivo 
de Santo Antonio do 
Sudoeste, Sérgio Antônio 
de Mattos fez uma 
avaliação do período, 
logo após a sessão 
realizada em 1º de abril.

Durante o período, 
Sérgio acompanhou 
eventos regionais, como 
a Expobel e recebeu, 
em Francisco Beltrão, 
um caminhão para 
atendimento da Brigada 

Comunitária da Defesa 
Civil. 

Um dos assuntos que 
mais tomou envolvimento 
foi na frente de trabalho 
para conter o avanço da 
dengue no município, 
que chegou a números 
alarmantes.

Entre os principais 
tópicos, destacou-se 
a conscientização da 
população, para que as 
ações efetivas tenham os 
resultados esperados.

A epidemia de 
dengue tem sido uma 
preocupação constante 
em Santo Antonio do 
Sudoeste, assim como em 
muitas outras regiões do 
Brasil. Mattos ressaltou a 
importância da atuação 
ativa da comunidade 
para eliminar criadouros 
do mosquito e do 
apoio aos agentes de 
saúde que trabalham 
incansavelmente para 
conter a propagação do 

vírus.
“Foi um período 

positivo, que pudemos 
acompanhar todos os 
trabalhos que estão em 
andamento no município, 
obras e programas. Agora 
voltamos ao Legislativo, 
reassumindo para fazer 
o nosso trabalho como 
vereador”, comentou 
Sérgio.

Sérgio Antônio de 
Mattos abordou a 
movimentação intensa 

durante a sessão, onde os 
vereadores apresentaram 
diversas indicações 
visando o progresso e 
bem-estar do município. 

“Muitas matérias 
de interesse da 
população, solicitações 
da comunidade, que 
os vereadores estão 
levando para que seja 
atendido pelas equipes da 
prefeitura”, comentou.

Ressaltou que as obras 
da Câmara de Vereadores 

seguem a todo vapor, a 
qual deixará o espaço 
revitalizado e com uma 
cara nova. 

“A Câmara de 
Vereadores é a casa do 
povo, é onde as pessoas 
podem nos procurar para 
fazer suas solicitações, 
é importante que tenha 
uma estrutura adequada”, 
concluiu.

GERAL.
Primeiro encontro do PAIF Mulheres acontece com sucesso em 
Dionísio Cerqueira
O encontro promoveu a produção de sais aromatizados, como um meio que pode se tornar atividade comercial 
para as envolvidas

A Secretaria de 
Assistência Social de 
Dionísio Cerqueira 
promoveu com sucesso 
o primeiro encontro do 
Programa de Atenção 
Integral à Família (PAIF) 
voltado especificamente 
para mulheres. 

Este evento especial 
reuniu não apenas 
participantes do PAIF, 
mas também famílias 
beneficiadas pelo 
programa Cartão Comida 
na Mesa e pela cesta do 

Programa de Aquisição 
de Alimentos (PAA), 
em uma demonstração 
tangível do compromisso 
da comunidade em 
promover o bem-estar e o 
desenvolvimento pessoal.

O evento contou com 
a parceria da servidora 
da Epagri, Sandra 
Lovis, que contribuiu 
significativamente para 
o sucesso da atividade. 
Juntos, os organizadores 
e colaboradores 
trabalharam arduamente 

para oferecer 
uma experiência 
enriquecedora para todas 
as participantes.

Durante o encontro, 
as mulheres tiveram 
a oportunidade de 
participar de uma 
atividade prática e 
divertida: a produção de 
sais aromatizados. 

As participantes 
puderam explorar sua 
criatividade e aprender 
técnicas de produção 
de sais aromáticos, 

proporcionando não 
apenas uma experiência 
sensorial agradável, 
mas também uma nova 
habilidade que poderá 
ser aplicada em suas 
vidas diárias.

O encontro 
PAIF Mulheres não 
apenas promoveu o 
fortalecimento dos 
laços comunitários, 
mas também enfatizou 
a importância do 
empoderamento feminino 
e do apoio mútuo entre 

as mulheres. Ao reunir 
mulheres de diferentes 
origens e contextos, o 
evento demonstrou o 
poder da solidariedade e 
da colaboração na busca 

pelo desenvolvimento 
pessoal e coletivo.
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EDUCAÇÃO & CULTURA.

Incentivo Estadual:Apoio municipal:Realização: Incentivadora(s):

CIRCUITO CULTURAL

arte e valores

ABR
05 20h – Grupo de Danças Folclóricas

            Himmelblau
20h30 – Grupo Águas Nativas
22h – Grupo Os Farrapos

ABR
06 17h – Grupo Reggae

18h30 – Cantora Janaína Jhoy
20h – Banda Os Forasteiros de Faraway
21h30 – Cantor Wellington Pedro

ABR
07 12h – Humorista Seu Anibal

15h – Cantora Luiza Cristina
16h30 – Dupla Igor e Júnior
18h – Luis Henrique

DURANTE A EXPOGUARUJÁ 2024
GUARUJÁ DO SUL - SC

Educação de Bom Jesus distribui doces para a 
criançada

O Departamento 
Municipal de Educação 
realizou a distribuição 
de ovos de chocolate 
para os alunos na 
semana que antecedeu a 
Páscoa, celebrando esse 

momento especial.
Além dos tradicionais 

ovos de chocolate, os 
alunos receberam um pão 
e um frasco com suco 
de uva, simbolizando 
o corpo e o sangue de 

Jesus Cristo.
A entrega dos itens 

aconteceu durante 
a manhã no Centro 
Municipal de Educação 
Infantil Aida Henrichs e à 
tarde na Escola Municipal 
Roberto Mazzocato. 

O prefeito Helio 
Surdi e o chefe do 
Departamento de 
Educação, Clauderi 
Farias, estiveram 
presentes, juntamente 
com as diretoras das 
escolas, Marzeli Duarte 
Fath e Vânia M. Silva, 
além das equipes 
pedagógicas.

Cerca de 540 alunos 
foram agraciados com os 
presentes e aguardavam 

com ansiedade a chegada 
do Coelhinho da Páscoa, 
que os surpreendeu com 
ovos deliciosos, enchendo 
o ambiente de alegria e 
encantamento.

O prefeito Helio 
Surdi expressou sua 
satisfação em poder 
proporcionar momentos 
tão especiais para as 
crianças do município, 
destacando a importância 
dessas iniciativas para o 
desenvolvimento e bem-
estar da comunidade.

“É gratificante 
enquanto administração 
municipal proporcionar 
momentos assim para os 
pequenos. Uma felicidade 
imensa estar participando 

de um momento tão lindo 
como este, poder olhar 
nos olhos das nossas 
crianças e ver o brilho, 
a alegria delas, isso é 
gratificante para a gente 
enquanto gestor público, 

nos motiva a continuar 
fazendo sempre o melhor 
pela população de Bom 
Jesus do Sul “, finaliza 
Helio Surdi.

Atenção para as operações ‘pare e 
siga’ na BR163/SC

Para que as obras 
de ampliação de 
capacidade, restauração 
e eliminação de pontos 
críticos da rodovia 
continuem avançando, 
são necessárias algumas 
alterações no trânsito.

    • Em Guaraciaba 
está sendo operado o 
sistema ‘pare e siga’ 
diurno no km 86,6 
em apoio a entrada e 
saída de caminhões na 
Pedreira Britador Oeste, 
com tempo de espera 
de aproximadamente 20 
minutos;

    • Em Dionísio 
Cerqueira está sendo 
operado o sistema ‘pare 
e siga’ 24 horas entre 
os km 0 e km 3,6 em 

apoio às atividades 
de limpeza, rebaixo, 
aterro e pavimentação 
no acesso ao Porto 
Internacional de Cargas. 
Com isso, o trânsito 
poderá ser interrompido 
por períodos de até 20 
minutos.

    • Outros ‘pare e 
siga’ pontuais podem 
ser utilizados para 
viabilizar serviços, suas 
localizações podem 
ser alteradas conforme 
necessidade e evolução 
das atividades.

Os ‘pare e siga’ são 
executados para permitir 
que os serviços sejam 
realizados de forma 
adequada, garantindo 
a segurança dos 

trabalhadores e usuários 
da via.

Ao se aproximar de 
trechos interrompidos 
reduza a velocidade, não 
force ultrapassagens ao 
identificar filas, respeite 
às orientações dos 
profissionais envolvidos e 
evite acidentes.

Fique atento às 
informações relacionadas 
à possíveis interdições 
na rodovia. Para mais 
informações sobre 
os avanços das obras 
e das intervenções 
programadas, acompanhe 
a página da Gestão 
Ambiental no instagram: 
@gestaobr163.

Entrega de ovos de chocolate e simbolismos religiosos marcam celebração na 
comunidade escolar

O verdadeiro sábio é aquele que assim se dispõe que os 
acontecimentos exteriores o alterem minimamente. Para isso 

precisa couraçar-se cercando-se de realidades mais próximas de 
si do que os fatos, e através das quais os fatos, alterados para de 

acordo com elas, lhe chegam.” - Dom Casmurro
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Horóscopo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

É importante pensar fora de padrões, 
buscando potencializar recursos. A Lua 
Minguante pode indicar a necessidade de 
manter um perfil discreto com relação aos 
seus objetivos, visto que sua tensão com 
Sol e Mercúrio tende a pedir revisão de 
metas e ajuste de estratégias.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

Tente se libertar de crenças limitantes 
e expandir seu olhar perante o mundo, 
conforme sugere a harmonia lunar com 
Júpiter e Urano. Momento favorável para 
o recolhimento meditativo voltado a rees-
truturar as ideias e a rever metas de vida, 
considerando a Lua Minguante. 

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

Convém valorizar contatos pontuais que 
agreguem conhecimento, como sugere a 
harmonia lunar com Júpiter e Urano. Pro-
cure reduzir a exposição social e assumir 
uma postura emocionalmente discreta 
com a Lua Minguante tensionada a Sol e 
Mercúrio. 

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

Busque valorizar contribuições inovado-
ras. Com Lua Minguante em tensão Sol e 
Mercúrio, as parcerias de trabalho tendem 
a ficar em revisão, o que lhe ajuda a assu-
mir medidas que lhe ajudem a resolver os 
problemas e a afinar estratégias conjuntas 
de atuação.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

Procure conciliar tradição e inovação, 
a fim de obter resultados arrojados. A 
Lua Minguante pode pedir uma redução 
no ritmo de vida com o intuito de repor 
energias e fazer mudanças que elevem a 
qualidade do dia a dia, visto suas tensões 
com Sol e Mercúrio.

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

É fundamental manter a mente aberta a 
novas abordagens. Moderação deve ser a 
palavra-chave para as interações sociais, 
visto que a Lua Minguante em tensão com 
Sol e Mercúrio pode indicar incompatibili-
dades que pedem capacidade diplomática 
e de negociação.

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

Como sugere a harmonia lunar com 
Júpiter e Urano, busque dinamizar os 
recursos patrimoniais. As relações podem 
passar por ajustes nesta Lua Minguante, 
o que pede posturas diplomáticas, a fim 
de amenizar os contrastes, visto a tensão 
desse astro com Sol e Mercúrio.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

Busque valorizar o espaço de diálogo com 
as pessoas próximas, visto que contribui-
ções arrojadas podem ganhar corpo. O dia 
a dia exige posturas analíticas, a fim de 
rever os processos de gestão, devido à Lua 
Minguante tensionada a Sol e Mercúrio.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

Dinamizar recursos alternativos é funda-
mental. As finanças podem passar por um 
momento de revisão importante, a fim de 
rever investimentos e promover mudan-
ças que aperfeiçoem sua capacidade de 
gestão, visto a Lua Minguante tensionada 
a Sol e Mercúrio.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

Tente descontrair o relacionamento com o 
entorno imediato. A Lua Minguante tende 
a pedir uma fase de superação e aprimo-
ramento associado aos desafios familiares, 
pedindo mais capacidade e serenidade, 
devido às tensões com Sol e Mercúrio.

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

É preciso aproveitar os momentos em 
família. Cultivar uma postura socialmente 
discreta tende a lhe ajudar a refletir sobre 
as situações que lhe incomodam e sobre 
como aperfeiçoar os processos comunica-
tivos, visto a Lua Minguante tensionada a 
Sol e Mercúrio.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

Busque manter a mente aberta a ideias 
inovadoras. Lua Minguante pode demandar 
uma postura criteriosa e voltada a ajustar 
o compartilhamento de recursos no âmbito 
das parcerias, já que sua tensão com Sol e 
Mercúrio pode indicar contrastes interpes-
soais nesse sentido.

Últimos 
lançamentos

 

DOIS é DEMAIS EM ORLANDO

João é apaixonado por quadrinhos 
e super-heróis. Agora adulto, ele con-
seguirá realizar seu desejo de infância: 
ir para um dos parques temáticas 
mais legais do mundo, Universal, em 
Orlando. Contudo, para fazer um favor 
a sua chefe, ele levará o filho dela de 
dez anos junto no voo para entregá-lo 
ao pai que está nos EUA. Porém, o 
menino é um mimado que se comporta 
como um executivo de meia idade. 
Como o pai não aparece para buscá-lo, 
João terá que bancar o baby-sitter e 
aprender a conviver com as diferenças 
para salvar seu emprego e de quebra 
superar seu grande trauma de infância: 
a montanha-russa.

INSTINTO MATERNO

Baseado no romance de Barbara 
Abel, o filme Instinto Materno é situa-
do no início dos anos 1960, seguindo 
a história das melhores amigas e 
vizinhas Alice (Jessica Chastain) e 
Celine (Anne Hathaway). Elas vivem 
um estilo de vida tradicional, sendo 
típicas donas de casa com a vida per-
feita: uma casa com gramados bem 
cuidados, maridos bem-sucedidos e 
filhos da mesma idade. No entanto, 
a vida aparentemente perfeita e har-
mônica é tragicamente interrompida 
após um acidente marcar as duas 
famílias de forma inesperada. Quando 
sentimentos de culpa, suspeitas e es-
tranhas paranoias surgem, uma nova 
revelação vem à tona, mas também 
trazendo uma nova noção sobre um 
vínculo fraternal.

 

GODzILLA E KONG: O NOvO IMPéRIO

Em Godzilla e Kong: O Novo Império, 
é um novo capítulo no chamado Mons-
terVerse, onde depois de terem se 
encontrado como inimigos em Godzila 
vs Kong, o poderoso Kong e o temível 
Godzilla se unem contra uma colossal 
ameaça mortal escondida no mundo 
dos humanos, que além de ameaçar 
sua própria existência também ameaça 
nossa espécie. Mergulhando profunda-
mente nos mistérios da Ilha da Caveira 
e nas origens da Terra Oca, o filme irá 
explorar a antiga batalha de Titãs que 
ajudou a forjar esses seres extraordi-
nários e os ligou à humanidade para 
sempre. Dirigido novamente por Adam 
Wingard, a trama também trará de 
volta personagens conhecidos, além 
de introduzir um novo protagonista, 
interpretado por Dan Stevens.



12 Quinta-feira, 04 de abril de 2024 www.jornaldafronteira.com.brJORNAL DA FRONTEIRA

GERAL.

Finalizado um novo asfalto no interior de Bom 
Jesus do Sul
Investimento na malha viária promove desenvolvimento e conforto aos moradores

A administração 
municipal de Bom Jesus 
do Sul, em parceria com 
o Deputado Vermelho, 
anuncia mais uma 
conquista que promete 
melhorar a mobilidade na 
região. 

Trata-se da 
pavimentação asfáltica 
que liga a Linha Sebastião 
às comunidades da Linha 
Panassolo, Tarumã e 
Planaltinho. Esta obra, 
com uma extensão de 
2,280 metros, representa 
um investimento total de 
R$ 1.499.991,34.

Desde o início de sua 
gestão, a administração 
municipal tem se 
empenhado em promover 
melhorias significativas 
na infraestrutura urbana 

e rural de Bom Jesus do 
Sul. Essa parceria com 
o Deputado Vermelho 
é mais um exemplo do 
compromisso mútuo em 
prol do desenvolvimento 
local.

O Deputado Vermelho 
tem se destacado pela 
sua participação ativa 
nas demandas do 
município, destinando 
recursos importantes em 
diversas áreas, incluindo 
infraestrutura, saúde e 
educação.

A pavimentação 
asfáltica dessas vias não 
apenas proporcionará 
um deslocamento mais 
seguro e confortável 
para os moradores 
locais, mas também 
facilitará o escoamento 

da produção agrícola 
da região. Com estradas 
em melhores condições, 
espera-se um aumento na 
eficiência logística e uma 
contribuição positiva 
para o desenvolvimento 
econômico local.

Além disso, a 
infraestrutura viária 
de qualidade é um 
fator crucial para 
atrair investimentos e 
promover o turismo na 
região, potencializando 
as oportunidades de 
crescimento para Bom 
Jesus do Sul.

“A pavimentação 
asfáltica no interior 
melhora a vida das 
pessoas, o transporte 
escolar, o fluxo da 
produção agrícola 

e proporciona mais 
qualidade de vida. Além 
disso, reduz o custo 
do poder público com 
manutenção de estradas 
rurais. Ao investir na 

melhoria da malha 
viária, a administração 
municipal demonstra 
seu compromisso não 
apenas com o presente, 
mas também com o 

futuro sustentável do 
município”, comentou o 
prefeito Helio Surdi.

GERAL.

Delegado de Barracão assume presidência do GGI-I
Representantes de municípios da região participam da nomeação do presidente do 
Gabinete de Gestão Integrada Intermunicipal – GGI-I

Em uma assembleia 
especial, foi realizada 
a nomeação do 
presidente do Gabinete 
de Gestão Integrada 
Intermunicipal (GGI-I), 
com a participação de 
representantes dos 
municípios pertencentes 
ao CIF (Consórcio 
Intermunicipal da 
Fronteira): Barracão, 
Dionísio Cerqueira, Bom 
Jesus do Sul e Bernardo 
de Irigoyen (Argentina).

O ato aconteceu em 27 
de março, na Câmara de 
Vereadores de Barracão.

Após a votação e 
deliberação dos membros 

presentes, o Dr. Lucas 
Farias, delegado de 
Barracão, foi oficialmente 
nomeado como 
presidente do Gabinete 
de Gestão Integrada 
Intermunicipal. Sua 
nomeação representa 
um passo significativo 
na coordenação das 
ações conjuntas 
entre os municípios 
da região, visando 
promover a integração 
e o desenvolvimento 
em diversas áreas de 
interesse comum.

A presença dos 
representantes dos 
municípios vizinhos 

ressalta o compromisso 
comum com a 
cooperação e o trabalho 
conjunto na busca 
por soluções para os 
desafios enfrentados 
pela região de fronteira. 
O GGI-I desempenha um 
papel fundamental na 
promoção da segurança, 
saúde, educação, 
infraestrutura e outros 
aspectos que impactam 
diretamente a qualidade 
de vida dos cidadãos 
dessas localidades.

Com a nomeação do 
Dr. Lucas Farias, abre-
se uma nova etapa de 
trabalho e colaboração 

entre os municípios 
membros do CIF. A 
expectativa é que, sob 
sua liderança, o GGI-I 
possa intensificar suas 

atividades e buscar 
soluções inovadoras 
para os desafios 
regionais, promovendo 
o desenvolvimento 

sustentável e a melhoria 
da qualidade de vida 
de toda a população 
envolvida.
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O município de 
Dionísio Cerqueira deu 
um passo significativo 
no combate à dengue. 
A Secretaria de Saúde 
realizou o repasse de 
duas máquinas costais 
para a vigilância em 
endemias, marcando 
um avanço importante 
na prevenção e controle 
dessa doença tão 
preocupante.

Com a aquisição desses 
equipamentos, os agentes 
de endemias de Dionísio 
Cerqueira ganham uma 
maior autonomia em suas 
ações. Anteriormente, 
o município dependia 
da disponibilidade da 
Secretaria de Estado em 
São Miguel do Oeste/SC 
para o empréstimo das 
máquinas necessárias 
para a aplicação do 
UBV/fumacê, uma das 
estratégias fundamentais 
no combate à proliferação 
do mosquito Aedes 

aegypti, transmissor da 
dengue.

Essa dependência 
limitava a capacidade 
de resposta rápida 
às demandas locais 
e dificultava a 
implementação de 
medidas eficazes de 
controle da dengue. 
Com as máquinas 
costais agora disponíveis 
diretamente para os 
agentes de endemias, 
o município ganha 
agilidade e eficiência no 
enfrentamento dessa 
grave questão de saúde 
pública.

As portarias do 
Estado de Santa Catarina 
estabelecem que o 
fumacê só pode ser 
aplicado em locais onde 
há casos positivos de 
dengue. Com as novas 
máquinas costais à 
disposição, Dionísio 
Cerqueira está mais bem 
equipada para responder 

prontamente a essas 
situações. Isso significa 
que, diante de um surto 
ou foco da doença, 
as autoridades locais 
têm agora os recursos 
necessários para agir de 
forma rápida e eficiente, 
minimizando os riscos de 
propagação do vírus.

“É importante ressaltar 
que o investimento 
na aquisição desses 
equipamentos foi 
realizado com recursos 
próprios do município. 
Um total de R$ 4.240,00 
foi aplicado nessa 
importante iniciativa 
de saúde pública. Esse 
investimento demonstra 
a nossa preocupação em 
combater essa mazela 
que tem afetado a 
comunidade, em todo o 
Brasil”, comentou Deniz 
da Rocha, secretário de 
Saúde.

SAÚDE.

Dionísio Cerqueira investe na saúde com 
equipamentos de combate à Dengue 
Secretaria de Saúde de Dionísio Cerqueira efetua repasse de máquinas costais para vigilância em 
endemias

ERRATA
A edição de nº 1608, do dia 26 de março de 2024, na página 9, na matéria com o título: 

“Daniela Reinehr destina R$ 750 para o município de Dionísio Cerqueira”, comunicamos que 
deve-se considerar o seguinte título: “Daniela Reinehr destina R$ 750 mil para o município de 

Dionísio Cerqueira”.
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ESTADO DO PARANÁ

MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL 
CÂMARA MUNICIPAL DE vEREADORES

EXTRATO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
Ata de Registro de preços Nº: 001/2024

Contratante:  CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR
Contratada.:  MOACIR PERONDI JUNIOR – MERCADO PERONDI
Valor......:  R$ 4.950,15 (quatro mil novecentos e cinquenta reais com quinze
centavos)
Vigência...:  Início: 03/04/2024 Término: 02/04/2025
Licitação..:   Dispensa por  Justificativa  Nº.:   02/2024 – Ata de Registro  de
preços
Recursos...:  Dotação: 3.3.90.30.00.00 MATERIAL DE CONSUMO       FONTE
1001

Objeto.....:  Registro  de  preços  visando  o  fornecimento  de  itens  de  copa  e
cozinha  e  suprimentos  alimentícios  básicos  para  atender  às  necessidades
operacionais da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do Sul.

Nelson Aloisio Kunsler
PRESIDENTE
Flor da Serra do Sul,  03/04/2024

EXTRATO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
Ata de Registro de preços Nº: 002/2024

Contratante:  CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR
Contratada.:  RONALDO C. SCATOLA E CIA LTDA
Valor......:   R$ 4.294,64 (quatro mil  duzentos e noventa e quatro reais com
sessenta e quatro centavos).
Vigência...:  Início: 03/04/2024 Término: 02/04/2025
Licitação..:   Dispensa por  Justificativa  Nº.:   03/2024 – Ata de Registro  de
preços
Recursos...:  Dotação: 3.3.90.30.00.00 MATERIAL DE CONSUMO       FONTE
1001

Objeto.....:  Registro  de  preços  visando  a  aquisição  de  itens  de  higiene  e
limpeza para a Câmara de Vereadores de Flor da Serra do Sul.

Nelson Aloisio Kunsler
PRESIDENTE
Flor da Serra do Sul,  03/04/2024

EXTRATO ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
Ata de Registro de preços Nº: 003/2024

Contratante:  CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR
Contratada.:  MOACIR PERONDI JUNIOR – MERCADO PERONDI
Valor......:  R$ 3.183,55 (três mil cento e oitenta e três reais com cinquenta e
cinco centavos)
Vigência...:  Início: 03/04/2024 Término: 02/04/2025
Licitação..:   Dispensa por  Justificativa  Nº.:   03/2024 – Ata de Registro  de
preços
Recursos...:  Dotação: 3.3.90.30.00.00 MATERIAL DE CONSUMO       FONTE
1001

Objeto.....:  Registro  de  preços  visando  a  aquisição  de  itens  de  higiene  e
limpeza para a Câmara de Vereadores de Flor da Serra do Sul.

Nelson Aloisio Kunsler
PRESIDENTE
Flor da Serra do Sul,  03/04/2024

EXTRATO AUTORIZAÇÃO DE COMPRA N° 01/2024
Contrato:   substituído  por  este,  nos  termos  do  art.  95  da  Lei  Federal  n°
14.133/2021
Contratante:  CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR
Contratada.:  COMÉRCIO DE EXTINTORES BELTRÃO LTDA
Valor......:  R$ 300,00 (trezentos reais)
Vigência...:  Início: 01/04/2024 Término: 31/03/2025
Licitação..:  Dispensa por Justificativa  Nº.:  DL 01/2024
Recursos...:  Dotação: 3.1001.1.31.1.2.1.0.3.3.90.30.00.00 MATERIAL DE CONSUMO
Objeto.....:   Contratação  de  empresa  especializada  para  realizar  a  recarga  de
extintores presentes nas instalações da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do
Sul/PR.

Nelson Aloisio Kunsler
PRESIDENTE
Flor da Serra do Sul, 03/04/2024

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO N° 03/2024

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 03/2024 – REGISTRO DE PREÇOS

Eu Nelson Aloisio Kunsler, Presidente da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do
Sul, Estado do Paraná, no uso das atribuições legais que me são conferidas por Lei, e de
conformidade com o dispositivo na Lei Federal 14.133 e Resolução n° 12/2023,

TORNO PÚBLICO

Para conhecimento de todos interessados que fica  ADJUDICADA e HOMOLOGADA a
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 03/2024, da(s) empresa(s) abaixo:

EMPRESA: RONALDO C. SCATOLA E CIA LTDA 
CNPJ N° 04.908.365/0001-70

Item Descrição Qtde Unidade
Marca Preço 

Unitário
Valor 
Total

05 Desentupidor  de  pia  e
ralos  granulado
embalagem 300 gramas.

05 Unidade Locatelli R$ 7,99 R$ 39,95

12 Limpador
Desengordurante  líquido
de cozinha frasco 500 ml 

15 Unidade UAU R$ 5,99 R$ 89,85

13 Limpador  uso  geral
perfumado,  embalagem
mínima 2 litros

24 Unidade Girando
sol

R$ 8,99 R$
215,76

15 Lixeira  redonda  com
tampa  basculante  12
litros ou mais cor preta. 

10 Unidade Ecco R$
30,00

R$
300,00

17 Luvas de borracha,  para
serviços gerais  tamanho
M 

30 Par Sanro R$ 8,99 R$
269,70

19 Pá  de  lixo  de  plástico
com borracha e cabo de
aproximadamente 90 cm

03 Unidade Locatelli R$ 9,99 R$ 29,97

20 Pano  de  chão  tipo
alvejado, tipo saco na cor
xadrez,  medindo  mínimo
50 cm x 75 cm.

10 Unidade Garcia R$ 9,99 R$ 99,90

21 Pano  de  prato,  tecido
algodão,  com  medidas
aproximadas de 70 cm x
45 cm, com bainha.

08 Unidade DLM R$ 6,99 R$ 55,92

22 Pano  microfibra
composição:  80%
poliéster  20%  poliamida
medindo

10 Unidade Casa  da
Vassoura

R$
15,99

R$
159,90

aproximadamente  60cm
x 80cm.  

23 Pano  multiuso  de
microfibra  flanela
medindo mínimo 30cm x
30cm 

20 Unidade Garcia R$ 7,99 R$
159,80

24 Papel  higiênico,  folha
dupla,  pacote  com  12
rolos de 30 metros

30 Unidade Milli R$
21,99

R$
659,70

25 Papel toalha de cozinha,
pacote  com  dois  rolos
folha  dupla  com mínimo
50 folhas por rolo

20 Unidade Soft R$ 5,99 R$ 119,80

26 Papel  toalha interfolhado
100%  celulose  virgem,
tipo  luxo,  duas  dobras,
fardo com 1000 folhas. 

30 Unidade Tok
Suave 

R$
19,99

R$
599,70

27 Rodo de  borracha  dupla
45  cm  ou  mais  suporte
de  plástico  e  cabo  de
madeira  medindo
aproximadamente  1,40
metros.

05 Unidade Locatelli R$
19,99

R$ 99,95

29 Rodo de espuma modelo
passa  cera,  mínimo  28
centímetros com cabo. 

06 Unidade Locatelli R$
10,99

R$ 65,94

30 Sabão  em  pó
acondicionado  em  caixa
de  papelão  com  no
mínimo 800 gramas 

10 Unidade Tixan R$
13,99

R$
139,90

31 Sabonete  liquido  para
mãos 450 ml 

10 Unidade Red
Apple

R$
12,99

R$
129,90

32 Saco de lixo capacidade
30 litros com mínimo 30
unidades

45 Rolo Flexi Roll R$7,99 R$
359,55

33 Saco de lixo capacidade
de  100  litros  com  10
unidades

05 Rolo Locatelli R$
11,99

R$ 59,95

34 Saco de lixo capacidade
de  15  litros  com  50
unidades

30 Rolo Locatelli R$
11,99

R$
359,70

36 Toalha de rosto, medindo
no  mínimo  45  cm  x  70
cm.

10 Unidade Belmond R$
14,99

R$
149,90

38 Vassoura de plástico com
cerdas  resistentes  com
cabo.

10 Unidade Noviça R$
12,99

R$
129,90

Valor total estimado............................................................... R$  4.294,64

EMPRESA: MOACIR PERONDI JUNIOR – MERCADO PERONDI 
CNPJ N° 52.448.825/0001-77

Item Descrição Qtde Unidade
Marca Preço 

Unitário
Valor 
Total

01 Agua  sanitária
embalagem  de  02
litros.  Composição:
Hipoclorito de Sódio e
Água,  Princípio  Ativo:
Hipoclorito  de  Sódio,
Teor  de  Cloro  Ativo:
2,0% a 2,5% p/p

30 Unidade QBOA R$ 6,85 R$205,50

02 Álcool  em  gel
embalagem  500
gramas

04 Unidade SAFRA R$ 6,95 R$ 27,80

03 Álcool  líquido  70%
frasco 1 litro

50 Unidade DA ILHA R$ 7,50 R$
375,00

04 Balde,  com  alça  de
ferro  capacidade  12
litros

03 Unidade JAGUAR R$ 19,95 R$ 59,85

06 Desinfetante  líquido
com  ação  bactericida
frasco  01  litro
composição:
ingrediente  ativo,
corretores de ph, com
fragrância. Ingrediente
Ativo:  Cloreto  de
Didecil Dimetil Amônio
/  Cloreto  de  Alquil
Dimetil Benzil Amônio.

60 Unidade PINHO
BRILL

R$ 6,85 R$ 411,00

07 Detergente  lava
louças,  neutro,
Composição:  Alquil
benzeno sulfonado de
sódio  linear,  frasco
500 ml 

40 Unidade YPÊ R$ 2,75 R$ 110,00

08 Escova  de  vaso
sanitário  de  cerdas
em  formato  circular,
com suporte.

10 Unidade CONDOR R$ 12,95 R$
129,50

09 Esponja  de  aço,
pacote  com  8
unidades ou mais 

02 Pacote BOM BRIL R$ 2,95 R$ 5,90

10 Esponja  de  louça
dupla  face,

24 Pacote SCOTT
BRIT

 R$ 6,95 R$
166,80

embalagem  com
quatro unidades

11 Esponja  de  louça
dupla  face,  que  não
risca  superfície,
colorida  (roxa,  laranja
ou  outra  diferente  da
cor tradicional)

24 Unidade SCOTT
BRITT

R$ 7,45 R$
178,80

14 Lixeira  com  tampa  e
pedal  fabricado  em
polipropileno
capacidade  de  20
litros

04 Unidade ARQPLAST R$ 65,00 R$
260,00

16 Lustra  móveis
embalagem  com  200
ml.

40 Unidade DESTAC R$ 11,95 R$
478,00

18 Naftalina  em  bolas
pacote  com  50
gramas

12 Unidade INCAS R$ 7,95 R$ 95,40

28 Rodo de espuma com
fibra verde, mínimo 28
centímetros  com
cabo.

06 Unidade RODOSUL R$ 16,95 R$
101,70

35 Sapólio  cremoso
multiuso  frasco
mínimo 250 ml

24 Unidade CIF R$ 9,95 R$
238,80

37 Vassoura  de  palha
natural  e  resistente
com cabo de madeira

10 Unidade NATURAL R$ 33,95 R$
339,50

Valor total estimado..................................................................... R$ 3.183,55

a) Data da Homologação e Adjudicação: 01 de abril de 2024. 
b) Valor Total:  R$  7.478,19 (sete mil quatrocentos e setenta e oito reais com

dezenove centavos.)
c) Vigência: 31 de março de 2025.

Flor da Serra do Sul/PR, 01 de abril de 2024.

NELSON ALOISIO KUNSLER
PRESIDENTE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO N° 01/2024
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 01/2024

Eu Nelson Aloisio Kunsler, Presidente da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do
Sul, Estado do Paraná, no uso das atribuições legais que me são conferidas por Lei, e de
conformidade com o dispositivo na Lei Federal 14.133 e Resolução n° 12/2023,

TORNO PÚBLICO

Para conhecimento de todos interessados que fica  AJUDICADA e HOMOLOGADA a
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 01/2024, da(s) empresa(s) abaixo:

EMPRESA: COMÉRCIO DE EXTINTORES BELTRÃO LTDA –  CNPJ: 75.671.313/0001-70

ITEM ESPECIFICAÇÃO DO ITEM UNIDADE
QUANT
.

VALOR 
UNITÁRIO

MARCA 
VALOR 
TOTAL

01
Recarga de extintor do tipo Pó
químico BC, carga de 04 kg.

UNIDADE 02 R$ 60,00 Extimbel
R$ 
120,00

02
Recarga  de  extintor  do  tipo
Água  Pressurizada,  carga  de
10 litros

UNIDADE 03
R$ 60,00

Extimbel
R$ 
180,00

Valor 
total ...................................................................................................................

R$ 300,00

a) Data da Homologação e Adjudicação: 01 de Abril de 2024
b) Valor Total: R$ 300,00 (trezentos reais) 
c) Vigência: 31 de março de 2025.

Flor da Serra do Sul/PR, 01 de abril de 2024.

NELSON ALOISIO KUNSLER
PRESIDENTE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO N° 02/2024

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 02/2024 – REGISTRO DE PREÇOS

Eu Nelson Aloisio Kunsler, Presidente da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do
Sul, Estado do Paraná, no uso das atribuições legais que me são conferidas por Lei, e de
conformidade com o dispositivo na Lei Federal 14.133 e Resolução n° 12/2023,

TORNO PÚBLICO

Para conhecimento de todos interessados que fica  ADJUDICADA e HOMOLOGADA a
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 02/2024, da(s) empresa(s) abaixo:

EMPRESA: MOACIR PERONDI JUNIOR – MERCADO PERONDI / CNPJ: 
52.448.825/0001-77

ITE
M

ESPECIFICAÇÃO DO ITEM
UNIDAD
E

QUAN
T.

VALOR 
UNITÁRI
O

MARCA 
OFERTAD
A

VALOR 
TOTAL

01
Açúcar de coloração branca 
tipo cristal, pacote com dois 
kg.

PACOTE 05 R$ 9,48
Alto 
Alegre

R$ 
47,40

02
Adoçante tradicional, frasco 
de 100 ml ou mais.

UNIDAD
E

03
R$ 6,95

Zero cal
R$ 
20,85

03
Água mineral natural sem 
gás, embalagem descartável
com 510 ml ou mais.

UNIDAD
E 

50
R$ 1,50

Aqualife
R$ 
75,00

04
Bala sortidas sabores, 
embalagem de 600 gramas 
ou mais.

PACOTE 20
R$ 11,99 Pietrobom R$ 

239,80

05
Biscoito doce sabor maizena
embalagem 375 gramas ou 
mais.

PACOTE 12
R$ 7,95 Parati R$ 

95,40

06

Biscoito tipo rosca sabor 
chocolate de calda branca. 
Embalagem de 600 gramas 
ou mais.

PACOTE 20

R$ 11,40  Casaredo R$ 
228,00

07
Biscoito salgado tipo cream 
cracker pacote com 375 
gramas ou mais.

PACOTE 30
R$ 6,30 Isabela R$ 

189,00

08 Bomba para chimarrão em 
aço inoxidável, medindo: 
comprimento entre 24,5 cm e
26 cm, com bojo 

UNIDAD
E

01 R$ 26,95 Metal 
tradição 

R$ 
26,95

desmontável medindo entre 
4 cm e 4,2 cm e largura do 
bocal de 1,1 cm a 1,3 cm. 
Que possua Anel entre a 
haste e a ponteira, que serve
como bloqueador do calor 
entre as peças. Com escova 
higiênica para limpeza após 
o uso. Entregue na caixa 
original do produto.

09

Café de passar, 
Apresentação: torrado e 
moído, Tipo: único, 
Torrefação: ponto de torra 
escura, caixa com 500 
gramas ou mais.  

UNIDAD
E

80

R$ 17,35 Melita R$ 
1.388,00

10

Copos plásticos descartáveis
para água, embalagem com 
100 copos de 180 ml cada 
ou mais.

TIRA 
20

R$ 6,95 Coposul R$ 
139,00

11

Copos plásticos 
descartáveis, embalagem 
com 100 copos de 300 ml 
cada ou mais.

TIRA 06

R$ 10,85 Coposul R$ 
65,10

12

Copos plásticos 
descartáveis, para café, 
embalagem com 100 copos 
de 80 ml cada ou mais.

TIRA 10

R$ 3,85 Cristal 
Copo 

R$ 
38,50

13

Cuia para chimarrão de 
porongo com pé de inox, 
tamanho interno da cuia 
entre 11 cm e 13 cm, 
abertura da boca entre 11 
cm e 13 cm.  Sem borda de 
inox na abertura.

UNIDAD
E

01

R$ 29,95 Nativa R$ 
29,95

14

Erva mate para chimarrão. 
Pacote de 1 kg. Fabricada 
não superior a 20 dias da 
data da entrega.

PACOTE 12

R$ 12,45 Verdelândi
a 

R$ 
149,40

15
Filtro de papel para coador 
de café n° 103, caixa com 30
unidades.

CAIXA 40
R$ 5,95  Melita  R$ 

238,00

16 Garrafa térmica para água 
quente com capacidade para

UNIDAD
E

04 R$  89,95 Invicta R$ 
359,80

CONTINUA NA PÁGINA 15

“Se ele te amou com todo o poder de sua alma por uma vida inteira, ele não poderia amar você 
tanto quanto eu em um único dia” Heathcliff
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ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE BOM JESUS DO SUL 

PREFEITURA MUNICIPAL 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO SUL
ESTADO DO PARANÁ
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2024

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que  realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2024, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM, no
dia 18/04/2024, às 13h30min, que tem por objeto a Contratação de serviços de
pedreiro, carpinteiro, calceteiro, pintor e eletricista.
Recebimento das propostas: de 08/04/2024 às 08h00min até 18/04/2024 às
13h00min.
Abertura das propostas: 18/04/2024, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 18/04/2024, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro. 
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.

Bom Jesus do Sul-PR, 02 de abril de 2024.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

1,8 litros ou mais, com 
ampola de vidro e 
acabamento em aço inox 
polido.

17
Recarga de água mineral, 
Galão de água de 20 litros.

RECARG
A

120 R$ 13,50 Aqualife 
R$ 
1.620,00

VALOR TOTAL
R$ 
4.950,15

a) Data da Homologação e Adjudicação: 01 de abril de 2024
b) Valor Total:  R$ 4.950,15 (quatro mil  novecentos e cinquenta reais com quinze

centavos) 
c) Vigência: 31 de março de 2025.

Flor da Serra do Sul/PR, 01 de abril de 2024.

NELSON ALOISIO KUNSLER
PRESIDENTE

Valorize as capacidades 
e respeite os limites! Com 
esse mote, a campanha 
deste ano, do Dia 
Mundial do Autismo, 2 
de abril, busca destacar a 
importância de reconhecer e 
respeitar as habilidades e as 
particularidades de pessoas 
com transtorno do espectro 
do autismo (TEA).

Em Santa Catarina, 
por meio dos serviços 
de assistência oferecidos 
pelo Governo do Estado, 
formou-se uma rede de 
atendimento que acolhe o 
paciente desde a Atenção 
Primária à Saúde (APS) até 
o acompanhamento nos 
Centros de Reabilitação. 
Mas a ideia é ampliar ainda 
mais e criar a Política 
Catarinense de pessoas com 
TEA, integrando a Secretaria 
de Estado da Educação 
(SED) e a Fundação 
Catarinense de Educação 
Especial (FCEE). 

“Nosso foco com a 
nova Política de Atenção 
Integral à Saúde da 
Pessoa com Deficiência, 
é o diagnóstico precoce, 
com avaliação centrada na 
funcionalidade do indivíduo, 
Avaliação Biopsicossocial 
da deficiência, e o 
encaminhamento o mais 
precoce possível para a 
reabilitação”, explica a 
gerente de Habilitações e 
Redes de Atenção da SES, 
Jaqueline Reginatto.

No Dia Mundial do 
Autismo, Estado destaca 
a importância do 
reconhecimento e do 
tratamento

Com investimento de mais de R$ 260 milhões, 
Paraná vai ganhar 11 novos hospitais

Com o objetivo de 
ampliar o atendimento 
em todo o Estado e 
aproximar os aparelhos 
de saúde dos cidadãos 
que mais precisam, 
o Governo do Paraná 
investe em onze hospitais 
neste momento. Eles 
estão em construção ou 
com obras de expansão. 
Ao todo, as unidades 
estão recebendo um 
investimento de mais 
de R$ 260 milhões. 
Eles ficam nas cidades 
de Guaratuba, São José 
dos Pinhais, Curitiba, 
Colombo, Rio Branco 
do Sul, Guarapuava, São 
Mateus do Sul, Salto do 

Lontra, Santo Antônio 
do Sudoeste, Ubiratã e 
Cianorte, distribuídos em 
seis Regionais de Saúde.

Os investimentos na 
construção das unidades 
são parte de uma 
estratégia de distribuição 
do atendimento em saúde 
pelas regionais, fazendo 
com que os pacientes não 
precisem viajar grandes 
distâncias para realizar 
consultas ou cirurgias.

Desde 2019, já 
foram inaugurados, 
entre unidades próprias 
e convênios com 
prefeituras, hospitais 
em Ivaiporã, Telêmaco 
Borba, Guarapuava, 

Cornélio Procópio e 
Boa Vista da Aparecida. 
Também começaram a 
funcionar hospitais em 
Cafelândia e Toledo, que 
contaram com o apoio 
do Estado para aquisição 
de equipamentos 
e mobiliários. Ao 
todo, considerando 

os investimentos em 
postos de saúde e 
Ambulatórios Médicos de 
Especialidades (AMES), 
são mais de 800 obras 
em andamento visando 
a descentralização 
dos atendimentos à 
população.

SAÚDE.




